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爱心车队连续三年接送患病老太
老人说自己病情有所康复，这20多位的哥们功不可没
本报记者 冯琳

家住万福山庄的王淑莲女士今年63岁，患尿
毒症已经7年了。自2008年末开始，威海出租车公
司的20多位的哥便开始“爱心接力”，轮流去医院
接送王老太太，风雨无阻。谈起威海出租车的这
群热心的哥们，王女士和她的女儿女婿都赞不绝
口，纷纷表示感激。而的哥们表示“只要老太太需
要，我们愿意随时接送。”

29日下午，鲸园街道
办事处万福社区居委会的
刘丽芹告诉记者，“2008年
的时候，我们通过走访小
区居民得知，住户王淑莲
患有尿毒症，经常需要去
医院做透析。而家境并不
富裕的她只能选择来回乘
公交车去医院。透析完，人
会很虚弱，乘公交车，对于
她来说很遭罪。”“得知情
况后，我们找到了小区内
的住户袁志迁，他是威海

出租车公司的的哥。袁志
迁迅速将情况反映给公
司。威海出租车公司一分
公司的李佳鸿经理便组织
了洪波爱心车队的10多位
司机，轮流接送王女士。到
现在，这个爱心队伍已经扩
大到20多人了。”刘丽芹说，

“非常感谢威海出租车公司
的好心的哥们，帮我们完成
了帮助住户的愿望。”

威海出租汽车有限公
司一分公司经理李佳鸿

说，“袁志迁当时一跟我说
这件事情，我就和姚洪波
带领的洪波爱心车队商
量，得到了包括姚洪波在
内的众多的哥的支持。后
来，洪波爱心车队之外的
成员也加入进来，现在参
与到爱心接力中的的哥已
有20多位。”一坚持就坚持
了 3年，这些的哥真不容
易。但他们说，能够用自己
的工作帮助别人，他们觉
得很欣慰。”李佳鸿说。

为按时接送老太，一的哥舍弃“大活”
29日，记者见到了这

个爱心车队中的几个成
员。他们纷纷给记者讲述
了接送老太这3年间的感
受。他们说，三年间他们
中的每个人都和王女士
成为了朋友。袁志迁说，
的哥们都希望，不仅自己
做雷锋，希望将雷锋精神
普及到整个社会。

张庆胜和姜建平是
从2 0 0 8年末就开始接送
老 太 的 的 哥 ，是 最 早 加
入 爱 心 队 伍 的 的 哥 。张
庆 胜 说“ 平 时 除 了 去 接
老 太 太 以 外 ，途 中 我 们
会和她聊天，帮她解闷，
让 她 在 心 情 上 放 松 ，这
对王阿姨的治疗比较有
益 处 。”而 姜 建 平 说“ 一

到 去 接 老 太 太 的 点 ，我
们 就 将 表 扣 上 ，去 哪 里
都 不 拉 了 。”“ 有 一 次 轮
到我接王阿姨，我在准备
往医院赶的路上，有位顾
客拦车说要去青岛，我还
是一口回绝了。虽然那么
多钱没赚到，但是我觉得，
老太太的健康比什么都重
要。”姜建平说。

此 次 活 动 的 发 起
者 — —— 的 哥 袁 志 迁 说 ，

“我们希望我们能以此结
成一个小的爱心联盟，进
而带动整个社会结成一
个大的爱心联动。”

孙京超等其他司机
也 表 示 ，只 要 老 太 太 愿
意 ，他 们 可 以 随 时 接 送
她。

老人病情有所康复

的哥们功不可没
29日下午，王淑莲告诉记者，自己从2005年

透析到现在，身体康复了不少。“近日我还去赶大
集了呢”，王淑莲说，她会乐观地与病魔抗争，希
望身体能进一步好转。同时，这些年来身体能好
转，这些出租车司机们功不可没。

“我心里很感激，可是也觉得过意不去。所
以，我现在尽量早晨自己乘坐公交车去市立医
院。透析完后，因为身体实在虚弱，没办法自己做
公交车，只能让他们来接我并把我送回家。”王淑
莲说，小伙子们每次把我送回家，水都不上楼喝
一口，就离开了。

王淑莲的大女儿孙军华说，我们非常感谢他
们，又不知怎么表达谢意，之前送过锦旗，现在也只
能在言语上表达自己的谢意，希望社会上会有更多
这样的好心人帮助更多需要帮助的人。

①爱心车队的好心的哥
们 通讯员 李佳鸿 摄

②20余的哥爱心接力
接送患病老太3年。(前)为王
淑莲。通讯员 李佳鸿 摄

居居委委会会““牵牵线线””，，患患病病老老太太遇遇““爱爱心心车车队队””
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